do

■Equipes neuchâteloises.— Depuis août, les équipes neuchâteloises dames et hommes sont dirigées par Frédéric Kyburz, 8º dan

et Olivier Schaffter, 6e dan, deux anciens compétiteurs au niveau mondial. Créée en 1999 sous la présidence de Thierry Amstutz, l'Association neuchâteloise de judo était la première Association cantonale à aligner deux équipes de compétition. L'équipe féminine évolue en ligue nationale A et l'équipe des hommes en 1re ligue. Les entraînements ont lieu tous les jeudis, en alternance, à Auvernier et au Locle.